Collège Cesaria Evora de Montreuil : moins pour le public, plus pour le privé!

En France, un collège privé de 230 élèves, qui ont un indice de position sociale très au dessus de la moyenne nationale, trie et capte une partie des meilleurs élèves du collège Cesaria Evora, le collège public de secteur, classé education prioritaire, qui accueille 550 élèves dont l'indice de position sociale est nettement inférieur à la moyenne nationale.

Il y a 1 CPE pour les 230 élèves du collège privé ; il y a 1 CPE pour les 550 élèves du collège Cesaria Evora.

En cette rentrée, on retire 33h d'accompagnement aux élèves en situation de handicap au collège Cesaria Evora de 550 élèves, pour les affecter au collège privé de 230 élèves.

Pour la 5ème année consécutive, le poste d'assistante sociale du collège Cesaria Evora de 550 élèves n'est pas pourvu.

Des enseignant.es du collège Cesaria Evora se joindront à la grève nationale du 3 octobre 2023 pour les conditions d'emploi et de travail des AESH.

Des enseignant.es et des parents d'élèves du collège Cesaria Evora se rendront devant la DSDEN qui a refusé de les recevoir en audience, pour protester contre ce traitement inéquitable, <u>le mercredi 4 octobre à 14h</u>

Montreuil, le 3 octobre 2023

contact presse : 06 62 54 94 28